

## Français / English below



La Croissance Partagée avec l'Afrique  
pour Prospérer Ensemble...

Bonjour,

Sommaire de la lettre :

- 1) Nous accueillons des stagiaires africains !**
- 2) Financement pour matériel et équipement amovibles**
- 3) Financement de projets à partir de 1 million d'Euros**
- 4) Financement de projets à partir de 10 millions d'Euros**
- 5) Valoriser vos contacts contribue au développement de l'Afrique**
- 6) Promotion des produits d'origine africaine ; création du label « Croissance PEACE Noble Africa »**
- 7) Avez-vous un terrain pour produire la spiruline ?**

[Je souhaite devenir un nouvel abonné gratuitement.](#) La lettre est distribuée à 80 000 lecteurs. Vous pouvez la diffuser aux autorités compétentes. [Derniers éditos](#) Notre [charte](#)

## **1) Nous accueillons des stagiaires africains !**

Notre ONG prend en compte les difficultés des étudiants africains pour obtenir leurs visas, financer leurs frais de séjours et de déplacements vers l'Europe.

**Croissance PEACE leurs proposent maintenant une solution novatrice, véritable opportunité permettant d'approcher le monde professionnel international et acquérir une expérience qu'ils pourront valoriser dans leurs pays.**

Nous organisons des stages ayant les mêmes caractéristiques qu'un stage traditionnel proposé en Occident. Son originalité réside dans le fait que l'étudiant sera dispensé de venir au siège de Croissance PEACE.

Nous accepterons des stages non rémunérés de 7 semaines (comme en France), sous réserve d'un avis favorable de notre commission interne. Ces stages s'effectueront en télétravail (nos échanges se feront par whatsapp et visios). Les stagiaires travailleront de chez eux, de leur ville ou village, de leur université, pour les missions que nous leur confierons.

Si un(e) jeune est intéressé(e), qu'il (elle) se mette en relation avec son école ou université qui devra nous faire parvenir une proposition de convention de stage. L'étudiant joindra à l'envoi de la convention, son CV ainsi qu'une lettre de motivation.

La commission « Croissance PEACE Stages » se réunira ensuite et statuera pour donner un avis favorable ou non sur l'accueil du stagiaire.

La formation des étudiants africains fait partie des objectifs prioritaires de Croissance PEACE qui compte ainsi offrir aux jeunes les clefs d'un avenir prospère et maîtrisé pour l'Afrique.

Envoyez vos documents à [contact@croissancePEACE.org](mailto:contact@croissancePEACE.org)

## **2) Financement pour matériel et équipement amovibles**

**Un de nos partenaires est un fonds de dette privée spécialisé dans le financement d'actifs tangibles et amovibles (véhicules, remorques containers, robots logistiques...).**

Pas de financement de biens immobiliers.

Le ticket de financement peut varier entre 10m€ et 50m€ selon les besoins.

La durée de financement est comprise entre 4 et 8 ans.

Documents nécessaires pour l'analyse du dossier à envoyer à [contact@croissancePEACE.org](mailto:contact@croissancePEACE.org):

- (I) Présentation de la société,
- (II) États Financiers des 3 derniers exercices,
- (III) Business Plan pour la prochaine année,
- (IV) Fiches techniques des matériels ou équipements pour lesquels vous demandez le financement
- (V) Factures ou Devis des matériels ou équipements pour lesquels vous demandez le financement

### **3) Financement de projets à partir de 1 million d'Euros**

Un de nos partenaires est une banque d'affaires, avec un Bureau à Paris et un à New-York (USA). Il est intéressé par du financement sur l'Afrique à partir d'un million d'euros.

Dans un premier temps voici les éléments demandés pour étudier votre dossier :

- Description entreprise, secteur d'activité, nombre d'employés, chiffre d'affaires & résultat net depuis 3 ans
- Derniers états financiers, si possible audités / certifiés
- Business Plan & Prévisions de trésorerie
- Description du projet à accompagner (financement, transformation, restructuration, M & A, ...)

Merci envoyer les documents sur [contact@croissancePEACE.org](mailto:contact@croissancePEACE.org)

### **4) Vous cherchez un financement supérieur à 10 millions d'euros ?**

Si vous êtes en quête de financement pour votre projet d'entreprise, vous pouvez bénéficier de notre soutien en nous envoyant votre Business Plan pour étude. Nous évaluerons le potentiel de rentabilité de votre projet. Si votre projet est retenu, alors, nous mettrons en place un protocole d'accompagnement. Pour rappel, les projets que nous accompagnons doivent avoir un besoin de financement minimum d'EUR 10 millions.

**Formulaire à remplir pour traiter votre demande**  
<https://forms.gle/ukStRdPPLmh6ehEL8>

## 5) Valoriser vos contacts contribue au développement de l'Afrique

**Votre liste de contacts vous permet de les rendre actifs pour l'Afrique.** Croissance PEACE vous propose un axe de développement rémunérateur et sans risque.

### Comment ?

Il vous suffit d'adresser à vos contacts, pour ce faire, la lettre Croissance PEACE « *adaptée* ».

Cette lettre comporte, en effet, une adaptation essentielle: Tous les mails-réponses destinés à Croissance PEACE seront modifiés automatiquement au profit de votre propre mail.

De ce fait, tout contact intéressé par un service ou partenariat avec Croissance PEACE sera connecté à votre propre mail.

Votre transmission de ce message nous informera directement qu'il provient de vous...et vous serez rémunéré si l'affaire se concrétise.

**Votre seul travail consiste donc à diffuser cette lettre « *adaptée* » auprès de vos contacts et de nous partager leurs demandes.**

**Croissance PEACE s'engage à vous tenir informé de la suite réservée à chaque demande.**

Intéressé pour une diffusion auprès de votre réseau ? Merci de nous communiquer votre mail afin de vous envoyer la lettre Croissance PEACE « *adaptée* » [contact@croissancepeace.org](mailto:contact@croissancepeace.org)

## 6) Pour la promotion des produits d'origine africaine ; le label « Croissance PEACE Noble Africa »

### Objectif du Label

Le label « Croissance PEACE Noble Africa » permet d'attester de l'origine, de la qualité d'un produit alimentaire et d'améliorer la perception internationale des marchandises africaines. Ce label est une garantie d'authenticité auprès des investisseurs et des clients. Il a pour objectif principal la promotion de modèles de production qui maintiennent les richesses, les ressources et l'emploi en Afrique pour mettre en valeur les traditions du continent !

**8 bonnes raisons d'opter pour le label « Croissance PEACE Noble Africa »**

- 1. Meilleur accès au marché :** opportunités accrues pour intégrer les marchés internationaux
- 2. Avantage sur la concurrence :** se démarquer de la concurrence locale et internationale grâce à un produit labellisé
- 3. Preuve de la qualité du produit :** renforcement de la crédibilité et de la notoriété du produit
- 4. Confiance auprès des investisseurs:** établir des partenariats stratégiques en bénéficiant d'une réputation fiable.
- 5. Accès VIP :** participer en tant que VIP aux conférences internationales organisées par Croissance PEACE et obtenir de la visibilité sur le site internet.
- 6. Soutien de Croissance PEACE :** profiter de l'appui de l'ONG via des prises de positions, des lettres de recommandation, des organisations d'événements et de conférences de presse, des opérations de relations publiques.
- 7. Développer son réseau :** élargir rapidement sa clientèle en promouvant son produit auprès des 80 000 contacts de Croissance PEACE.
- 8. Mise en avant des forces du produit :** promouvoir un produit générant richesse et emploi, favorisant l'inclusivité et qui respecte l'environnement ainsi que ses employés.

.....

**Plus d'informations:**

<https://www.croissancepeace.org/le-label-bon-service>

## **7) Avez-vous un terrain pour produire la spiruline ?**

Dans quelques dizaines d'années la population en Afrique sera proche des 2 milliards d'habitants (projection de l'ONU pour 2050). Parmi les enjeux primordiaux ; l'alimentation.

Dans le domaine de l'alimentation un produit naturel s'impose : la spiruline. Cette algue riche en protéines est une réponse à cette angoissante question de la nourriture au moment du dérèglement climatique qui se profile de plus en plus.

Des démarrages de production de spiruline ont lieu ici et là sur le continent africain mais la production reste artisanale et en trop petite quantité. L'OMS l'a qualifié comme étant un super-aliment grâce à ses qualités nutritives.

Elle est utilisée en raison de ses nombreuses propriétés, dans les compléments alimentaires et les cosmétiques.

Si la production nécessite une grande rigueur en matière d'hygiène, elle est assez simple techniquement à mettre en œuvre.

Nous partenaire de Croissance PEACE cherchons à créer des fermes de production de spiruline.

Nous disposons des financements, des experts et des clients.

**Nous cherchons des sites proches de l'océan ou d'une rivière qui disposent :**

- . d'une surface de terrains supérieure à 10 hectares
- . d'un PH de l'eau proche de 10 à 12
- . d'une température comprise de l'eau qui varie 25 et 35 degrés

Informations complémentaires : [contact@croissancepeace.org](mailto:contact@croissancepeace.org)

**Pensons positif et agissons constructif !**

Bien cordialement



Ludovic EMANUELY  
President – Croissance PEACE  
Chede- RC gend- IIIC  
+33 6 80 26 97 19  
[www.croissancepeace.org](http://www.croissancepeace.org)  
[ludovic.emanuely@croissancepeace.org](mailto:ludovic.emanuely@croissancepeace.org)

# English



*Shared Growth With Africa  
to prosper Together ..*

Hello,

Letter summary:

- 1) We welcome African interns!
- 2) Financing for removable equipment and materials
- 3) Project financing from 1 million Euros
- 4) Project financing from 10 million Euros
- 5) Promoting your contacts contributes to the development of Africa
- 6) Promotion of products of African origin; creation of the “Croissance PEACE Noble Africa” label
- 7) Do you have land to produce spirulina?

[I want to become a new subscriber for free](#)

The letter is distributed to 80,000 readers. You can distribute it to the competent authorities.

[Latest editorials](#) Our [charter](#)

## **1) We welcome African interns!**

Our NGO takes into account the difficulties of African students in obtaining their visas, financing their living expenses and travel to Europe.

Croissance PEACE now offers them an innovative solution, a real opportunity to approach the international professional world and acquire experience that they can use in their countries.

We organize internships with the same characteristics as a traditional internship offered in the West. Its originality lies in the fact that the student will be exempt from coming to the Croissance PEACE headquarters.

We will accept unpaid 7-week internships (as in France), subject to a favorable opinion from our internal committee. These internships will be carried out by telework (our exchanges will be by whatsapp and video). The interns will work from home, from their city or village, from their university, for the missions that we will entrust to them.

If a young person is interested, they should contact their school or university, which should send us a proposal for an internship agreement. The student will attach their CV and a cover letter to the agreement.

The “Croissance PEACE Internships” committee will then meet and decide whether or not to accept the intern.

Training African students is one of the priority objectives of Croissance PEACE, which thus intends to offer young people the keys to a prosperous and controlled future for Africa.

Send your documents to [contact@croissancePEACE.org](mailto:contact@croissancePEACE.org)

## **2) Financing for removable equipment and materials**

One of our partners is a private debt fund specializing in financing tangible and removable assets (vehicles, container trailers, logistics robots, etc.).

No financing of real estate.

The financing ticket can vary between €10m and €50m depending on the needs.

The financing period is between 4 and 8 years.

Documents required for the analysis of the file to be sent to [contact@croissancePEACE.org](mailto:contact@croissancePEACE.org):

- (I) Presentation of the company,
- (II) Financial statements for the last 3 financial years,
- (III) Business plan for the next year,
- (IV) Technical sheets of the materials or equipment for which you are requesting financing
- (V) Invoices or quotes for the materials or equipment for which you are requesting financing

### **3) Project financing from 1 million Euros**

One of our partners is an investment bank, with an office in Paris and one in New York (USA). It is interested in financing in Africa from one million euros.

First, here are the elements requested to study your file:

- Company description, sector of activity, number of employees, turnover & net income for 3 years
- Latest financial statements, if possible audited / certified
- Business Plan & Cash flow forecasts
- Description of the project to be supported (financing, transformation, restructuring, M & A, ...)

Please send the documents to [contact@croissancePEACE.org](mailto:contact@croissancePEACE.org)

### **4) Project financing from 10 million Euros**

**If you are looking for financing for your business project, you can benefit from our support by sending us your Business Plan for study. We will assess the profitability potential of your project. If your project is selected, then we will put in place a support protocol.**

As a reminder, the projects we support must have a minimum financing requirement of EUR 10 million.

**Form to complete to process your request:**

<https://forms.gle/ukStRdPPLmh6ehEL8>

## **5) Promoting your contacts contributes to the development of Africa**

Your contact list allows you to make them active for Africa. Croissance PEACE offers you a profitable and risk-free development axis.

### **How?**

To do this, simply send your contacts the “adapted” Croissance PEACE letter.

This letter includes, in fact, an essential adaptation: All reply emails intended for Croissance PEACE will be automatically modified in favor of your own email.

As a result, any contact interested in a service or partnership with Croissance PEACE will be connected to your own email.

Your transmission of this message will inform us directly that it comes from you...and you will be paid if the deal comes to fruition.

Your only job is to distribute this “adapted” letter to your contacts and share their requests with us.

Croissance PEACE undertakes to keep you informed of the follow-up to each request.

Interested in distributing it to your network? Please send us your email so that we can send you the “adapted” Croissance PEACE letter .

[contact@croissancepeace.org](mailto:contact@croissancepeace.org)

## **6) For the promotion of products of African origin, the label "Croissance PEACE Noble Africa"**

### **Objective of the Label**

The label "Croissance PEACE Noble Africa" makes it possible to certify the origin, the quality of a food product and to improve the international perception of African goods. This label is a guarantee of authenticity for investors and customers. Its main objective is to promote production models that maintain wealth, resources and employment in Africa to highlight the traditions of the continent!

### **8 good reasons to opt for the label "Croissance PEACE Noble Africa"**

1. Better market access: increased opportunities to integrate international markets
2. Advantage over the competition: stand out from local and international competition thanks to a labeled product
3. Proof of product quality: strengthening the credibility and notoriety of the product
4. Confidence among investors: establish strategic partnerships by benefiting from a reliable reputation.
5. VIP access: participate as a VIP in international conferences organized by Croissance PEACE and gain visibility on the website.
6. Support from Croissance PEACE: benefit from the NGO's support through position statements, letters of recommendation, organization of events and press conferences, public relations operations.
7. Develop your network: quickly expand your customer base by promoting your product to Croissance PEACE's 80,000 contacts.
8. Highlighting the product's strengths: promote a product that generates wealth and employment, promotes inclusiveness and respects the environment and its employees.

.....

More information: <https://www.croissancepeace.org/le-label-bon-service>

## 7) Do you have land to produce spirulina?

In a few decades, the population in Africa will be close to 2 billion inhabitants (UN projection for 2050). Among the key issues; food.

In the field of food, a natural product stands out: spirulina. This protein-rich algae is an answer to this distressing question of food at a time of increasingly looming climate change.

Spirulina production starts here and there on the African continent, but production remains artisanal and in too small quantities. The WHO has described it as a superfood thanks to its nutritional qualities. It is used because of its many properties, in food supplements and cosmetics. Although production requires great rigor in terms of hygiene, it is technically quite simple to implement.

We, partners of Croissance PEACE, are looking to create spirulina production farms.

We have the funding, experts and customers.

**We are looking for sites close to the ocean or a river that have:**

- . a land area greater than 10 hectares
- . a water PH close to 10 to 12
- . a water temperature that varies between 25 and 35 degrees

Additional information: [contact@croissancepeace.org](mailto:contact@croissancepeace.org)

Think positive and act constructively!

**Best regards**



Ludovic EMANUELY  
President – Croissance PEACE  
+33 6 80 26 97 19  
[www.croissancepeace.org](http://www.croissancepeace.org)  
[ludovic.emanuely@croissancepeace.org](mailto:ludovic.emanuely@croissancepeace.org)

